

Robitussin

EXTRA FORT

CONTRÔLE DE LA TOUX

JUSQU'À
6 HEURES
DE SOULAGEMENT

- ✓ Déloge le mucus et le flegme
- ✓ Soulage la congestion bronchique
- ✓ Contrôle la toux sèche
- ✓ Apaise la gorge associée au rhume

Sans alcool
250 mL sirop
DIN 02142775


Savoir de cerise

Info-médicament

Ingédients actifs (dans 1 cuillerée à thé [5 mL])
15 mg de bromhydrate de dextrométhorphan (DM) Antitussif
200 mg de guaifénésine (extra fort) Expectorant

Utilité

Mises en garde
Ne pas utiliser • avec d'autres médicaments contre la toux et le rhume • pendant la prise d'un inhibiteur de la monoamine oxydase (MAOI), d'un inhibiteur sélectif du récepteur de la sérotonine (SRS) ou d'autres médicaments contre la dépression, un trouble psychiatrique, un trouble de l'humeur ou la maladie de Parkinson, ainsi que dans les 2 semaines suivant l'arrêt d'un tel traitement • en cas d'allergie au dextrométhorphan ou à un autre des ingrédients du produit.

Consulter un médecin ou un pharmacien avant l'utilisation si vous • souffrez de toux chronique (comme la toux des fumeurs) • d'une toux accompagnée d'une production excessive de sécrétions (mucus) • d'une autre maladie pulmonaire chronique (p. ex., asthme ou emphyseme) • avez de la difficulté à respirer; ces signes pourraient indiquer un problème grave • êtes enceinte ou allaitez • avez de la difficulté à uriner ou ressentez une douleur lorsque vous urinez • prenez des médicaments pour perdre du poids • souffrez de toute autre maladie grave.

Cessez d'utiliser et consultez un médecin si • les symptômes s'aggravent, persistent plus de 7 jours ou si ils sont accompagnés d'une forte fièvre (> 38 °C) • de la fièvre, une éruption cutanée, des maux de tête persistants ou d'épaisses expectorations (crachats) jaunâtres/verdâtres surviennent.

Garder hors de la portée des enfants. En cas de surdose, appeler immédiatement un médecin ou un centre antipoison.

Mode d'emploi • Adultes (12 ans et plus) : 2 c. à thé (10 mL) • Prendre toutes les 6 heures • Ne pas prendre plus de 4 doses par jour • Enfants de moins de 12 ans : ne pas utiliser.

Autres renseignements Conserver à la température ambiante (15-30 °C). Ne pas utiliser si le rabat encolle est brisé.

Ingédients inactifs Acide citrique, arôme, benzoate de sodium, carboxyméthylcellulose sodique, eau, glycérine, maltol, polyéthylène glycol, propylène glycol, rouge n° 40 FD&C, saccharine sodique, sirop de maïs et sorbitol.

Questions? 1-888-275-9938 www.robitussin.ca

Robitussin

EXTRA STRENGTH/EXTRA FORT

COUGH CONTROL CONTRÔLE DE LA TOUX

Robitussin

EXTRA STRENGTH

COUGH CONTROL

UP TO
6 HR
RELIEF

- ✓ Loosens Mucus & Phlegm
- ✓ Relieves Chest Congestion
- ✓ Controls Dry Cough
- ✓ Soothes Throat Due to Colds

Alcohol Free
250 mL Syrup
DIN 02142775


Cherry Flavour

Drug Facts

Active ingredients (in 1 teaspoon or 5 mL)
Dextromethorphan
Hydrobromide (DM) 15 mg Cough Suppressant
Guaifenesin 200 mg (extra strength) Expectorant

Purpose

Warnings
Do not use • with • other cough and cold drugs • a monoamine oxidase inhibitor (MAOI), a selective serotonin reuptake inhibitor (SSRI), or other drugs for depression, psychiatric, or emotional conditions, or Parkinson's disease, or for 2 weeks after stopping these drugs • if you have an allergy to dextromethorphan or any of the listed ingredients.

Ask a doctor or pharmacist before use if you have: • a chronic cough (as occurs with smoking) • a cough with excessive mucus • difficulty breathing • other chronic lung disease (e.g. asthma or emphysema). These could be signs of a serious condition • pregnant or breastfeeding • difficulty or pain when urinating • taking medication for weight control • any other serious medical condition.

Stop use and ask a doctor if • symptoms worsen, last more than 7 days or are accompanied by a high fever (>38 °C) • a fever, rash, persistent headache or thick yellow or green mucus is present.

Keep out of reach of children. In case of overdose, call a Poison Control Centre or doctor right away.

Directions • Adults (12 years & over): 2 tsp. (10 mL) • Take every 6 hours • Do not exceed maximum 4 doses/day • Children under 12 years: do not use.

Other information Store at room temperature (15 °C - 30 °C). If glued carton end flap is broken, do not use.

Inactive ingredients Citric acid, corn syrup, FD&C Red No. 40, flavour, glycerol, maltol, polyethylene glycol, propylene glycol, sodium benzoate, sodium carboxymethylcellulose, sodium saccharin, sorbitol and water.

Questions? 1-888-275-9938 www.robitussin.ca

GSKxSmithKline Consumer Healthcare ULC,
Mississauga, ON, L5R 4B2
Trademarks are owned by or licensed to the GSK group of companies. Les marques de commerce sont détenues ou utilisées sous licence par le groupe de sociétés GSK.
©2021 GSK group of companies or its licensors / Groupe de sociétés GSK ou son concédant de licence.



0 62107 47000 1

PAA169240

